

# Hadiri Upacara Detik-Detik Proklamasi, Dandim 1427/Pasangkayu Ajak Masyarakat Tumbuhkan Rasa Nasionalisme dan Cinta Tanah Air

**M Ali Akbar - [SULBAR.SELARASNEWS.COM](https://sulbar.selarasnews.com)**

Aug 17, 2023 - 18:36



Pasangkayu – Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Inf Rachmat Yunus, S.sos, hadir di upacara memperingati detik-detik Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) ke-78 di halaman kantor Bupati, Kabupaten Pasangkayu. Kamis (17/08/2023)



Upacara memperingati detik-detik Proklamasi Kemerdekaan RI tahun ini mengangkat tema “Terus Melaju Untuk Indonesia Maju”.

Peserta upacara terdiri dari unsur Forkopimda, para kepala OPD, 1 SST Kodim 1427/Pasangkayu, 1 SST Polres Pasangkayu, 1 SST Satpol PP Pasangkayu, 1 SST Dishub Pasangkayu, 1 reguKorsik, 6 SSK Korpri/ASN Pasangkayu, masing-masing 1 regu Siswa SMU/SMK, SLTP dan SD serta para tokoh Masyarakat.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) ialah Bupati Pasangkayu, H. Yaumil Ambo Djiwa, SH, Komandan Upacara, Letda Inf Jaya Faisal, Perwira Upacara, AKP Abd Rajab dan Komandan Paskibraka, Ipda Azharil.

Sementara naskah detik-detik Proklamasi HUT RI Ke-78 dibacakan oleh Ketua DPRD kabupaten Pasangkayu, Hj. Alwiaty, SH.

Nampak gelaran upacara berlangsung tertib, hikmat dan penuh semangat dari seluruh peserta upacara.

Tak hanya itu, Paskibraka yang bertugas menaikkan bendera merah putih juga sukses melaksanakan tugasnya.

Usai pengibaran bendera merah putih, para peserta upacara saling berjabat tangan satu sama lain, sebagai wujud mempererat silaturahmi dan persaudaraan serta menumbuhkan jiwa persatuan dan kesatuan.



Ditemui usai kegiatan, Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Inf Rachmat Yunus, S.sos, mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk memaknai momen ini sebagai wujud merekatkan persatuan dan kesatuan.



Ia juga berpesan kepada generasi muda untuk terus menumbuhkan jiwa patriotisme, disiplin tinggi dan terus belajar, agar bangsa ini kedepan semakin maju dan jaya.

“Mari kita jadikan momentum 17 Agustus ini untuk menumbuhkan sikap cinta tanah air sekaligus membina hubungan antar warga negara, sehingga bangsa ini

semakin kuat,” pungkas Dandim.